

COMUNICADO COLEGIO DE MÉDICOS DE GRANADA (23 marzo 2020)



Ante la situación actual de la pandemia de Coronavirus en nuestra provincia, queremos enviar a nuestros colegiados un mensaje de ánimo ante el reto que tenemos. El reconocimiento permanente de la población es percibido como un empuje a nuestra difícil labor.

No obstante, queremos manifestar:

1.- Todo profesional sanitario DEBE tener las medidas de protección adecuadas según los protocolos de la Consejería de Salud y Familias. Conocemos que la infección en los profesionales sanitarios, especialmente en los médicos, es mayor que en la población general. Siguiendo la máxima inexorable de cuidar al que cuida hoy más que nunca, exigimos a la administración que dote de estas medidas, y solicitamos a los médicos que nos comuniquen cualquier incidencia al respecto, como así solicitamos en el comunicado del día 13 de marzo.

2.- Entendemos que el incremento de pruebas diagnósticas en nuestra provincia es una herramienta muy necesaria para el mejor control de la pandemia. La realización de estas pruebas en los profesionales sanitarios asintomáticos es una medida necesaria.

El Colegio de Médicos de Granada ha puesto en marcha teléfonos para teleasistencia psicológica a nuestros colegiados ante la situación de sobrecarga laboral, de estrés y emocional que estamos viviendo. Solo si estamos bien, podemos dar lo mejor de nosotros.

Agradecer a los médicos que han mostrado su disponibilidad en nuestra bolsa para colaborar si fuera necesario, en la asistencia de nuestros centros sanitarios. Así como aquellos que han donado material a la delegación de Salud y Familias.

Estamos seguros que juntos, con el comportamiento ejemplar de la población de nuestra provincia y de todos los servicios públicos implicados, conseguiremos superar esta difícil situación.

